



## ¿Cree Ud. que la Cumbre de Costa Rica traerá la paz?

### Miguel Alemán

"De qué sirve que los gobiernos latinoamericanos se empeñen en buscar soluciones políticas al conflicto del área, cuando en El Salvador se hace la guerra".



### Mario Cabrera

Falta voluntad por parte de los políticos, y las esperanzas del pueblo para ver pacificado el país, cada día se agotan; sin embargo, la posición de los gobiernos del continente es a favor de la pacificación del continente.



### Roberto Edmundo Viera

El dirigente del Partido Demócrata Cristiano señala que no se puede esperar algo concreto en la búsqueda de la paz; afuera se habla de pacificación, pero dentro del país se cometen actos denigrantes, citando entre otros, los atropellos que se suscitan al querer estancar la segunda fase de la reforma agraria.



### Mario Espinoza

El continente americano vive un momento histórico de cambios y es posible que sus presidentes en Costa Rica traten de buscar una solución política a los conflictos del área, pero una cosa es la posición de los presidentes y otra las intenciones del gobierno de los Estados Unidos, quien se opone a buscar una solución política al conflicto centroamericano, manifestó el dirigente gremial.



### Simón Parada

"La reunión de presidentes ha generado un ambiente propicio para que los conflictos armados sean solucionados a través del diálogo, ya que éste es el arma de la razón que todos los gobernantes de países en conflicto deben utilizar", expresó Simón Parada.



## Atentado terrorista

Diez personas perecieron ayer, entre ellas la dirigente sindical, Febe Elizabeth Velásquez, así como 27 más resultaron seriamente heridas, cuando una potente bomba estalló al mediodía frente al local de la Federación Nacional Sindical de Trabajadores Salvadoreños (FENASTRAS).

El artefacto, que destruyó casi por completo las instalaciones de dicha gremial, detonó a las 12:20 del mediodía, y presumiblemente fue colocada en el portón del lugar. La explosión destruyó parcialmente varios vehículos que se encontraban estacionados al frente, entre ellos, un automotor que utilizaban periodistas, se dijo.

Nuevamente la violencia sembró el terror entre los habitantes que, a esa hora del día, transitaban por el lugar y otros que tienen sus puestos en el Mercado Cuartel de esta capital.

Minutos después del hecho, se hicieron presentes miembros de la Cruz Roja Salvadoreña, de los Comandos de Salvamento y de la Cruz Verde, quienes auxiliaban a los heridos, que bañados en sangre, pedían auxilio para sus compañeros, algunos de ellos yacían completamente mutilados dentro del local.

Pedazos de brazos, manos y cuerpos destrozados estaban debajo de lámina y maderas que cayeron a raíz de la explosión.

Febe Elizabeth Velásquez, una de las principales dirigentes de FENASTRAS, fue auxiliada por la Cruz Verde Salvadoreña; salió únicamente con prendas menores, pues las heridas que presentaba en el cráneo y el cuerpo, eran múltiples. Minutos más tarde se informó que ella había perecido en el Hospital Rosales.

Gerardo Díaz Henríquez, otro de los dirigentes, salió a la calle, con el rostro cubierto de sangre, gri-

# DIEZ MUER

• El local de FENASTRAS destruido

tando "El gobierno es el responsable del atentado, es un acto represivo".

La actividad de los miembros de las Asociaciones de Servicio fue muy destacada.

Ayer, en horas de la madrugada, en un acto separado, dos bom-

bas destrozaron las oficinas de un grupo local de Madres de Desaparecidos (COMADRES), dejando seriamente heridas a cuatro personas, entre ellas, un bebé de apenas cuatro meses de nacido y a una ciudadana estadounidense.

El pasado lunes, un fallido atentado contra las instalaciones del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, cobró la vida de un señor y dejó ocho más heridos. Horas más tarde, el FMLN se atribuyó el hecho.

Los muertos en el atentado de ayer fueron identificados como Luis Edgardo Vázquez, Daniel Meléndez López, Vicente Salvador Melgar, Ricardo Humberto Cestoni, Rosa Hilda Saravia de Elias, Julia Tatiana Mendoza Aguilar, Carmen Catalina Aguilar, María Magdalena Rosales, Juan Tejada y Febe Elizabeth Velásquez. Mientras tanto, los heridos son: Crist Norton, de origen estadounidense; Mark Sebastian Hanner,



Destrozada dentro de sede

